



Die Aufnahme entstand im dm-Markt und zeigt Ralf Cordes, Heinz und Gisela Jung (Vorsitzende) vom VSG, Anna Ziegler und Marktleiterin Renel Krumov sowie Thomas Müller vom CJD (von links).
Foto: Harald Staab

Unterstützung für Wunschprojekte

Spendenübergabe im dm-drogerie Markt

SCHLÜCHTERN – Es sind die lokalen Initiativen, die sich vor Ort für eine lebenswerte und weltoffene Gesellschaft einsetzen.

Dieser Meinung sind jedenfalls die Verantwortlichen der dm-drogerie markt GmbH + Co. KG. „Und es ist unsere Arbeitsgemeinschaft, die ebenfalls dieses Miteinander lebt. Uns als dm-drogerie markt ist es darum ein Herzensanliegen, diese Initiativen wertzuschätzen und zu

fördern“, heißt es in einer Pressemitteilung. Mit „Lust an Zukunft“ habe man im Sommer 2024 gemeinsam die Lust an der Zukunft wecken wollen. Jeder dm-Markt durfte an seinem Standort eigenständig entscheiden und zwei Wunschprojekte auswählen, die Lust an Zukunft haben und aktiv in ihrem lokalen Umfeld wirken. Im Aktionszeitraum vom 25. Juli bis 14. August 2024 Jahr war erstmalig zusätzlich zu den

Abstimmungen im Markt (Herzchen kleben) auch eine Online-Stimmabgabe möglich. Das Projekt mit den meisten Stimmen erhält eine Spendensumme in Höhe von 600 Euro und das zweitplatzierte 400 Euro. In Schlüchtern waren dies der Verein für Sport und Gesundheit (VSG) und das CJD Schulkinderhaus. Deren Vertreter bekamen vor einigen Tagen die symbolischen Spenden-Schecks überreicht. HST